

Dossier

À l'école d'Augustin Berque



Augustin Berque⁷
Photographie prise par Francine Adam en 2022

⁷ Augustin Berque (1942-), géographe et orientaliste, est directeur d'études retraité à l'École des hautes études en sciences sociales. Membre de l'Académie européenne, il a été en 2009 le premier Occidental à recevoir le Grand Prix de Fukuoka pour les cultures d'Asie, et en 2018 le lauréat du prix Cosmos international. Derniers livres parus : *Dryades et ptérodactyles de la Haute Lande. Dessins et légendes* (éditions du non-agir, 2021) ; *Entendre la Terre. À l'écoute des milieux humains, entretiens avec Damien Deville* (Le Pommier, 2022) ; *Recouvrance. Retour à la terre et cosmicité en Asie orientale* (éditions Éoliennes, 2022).